



Ivry-sur-Seine, le 2 avril 2014

Nomination du gouvernement :

Il faut un Secrétariat d'Etat en charge de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.

La composition du gouvernement de Manuel Valls est désormais connue. Benoît Hamon est nommé ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.

Sup'Recherche-UNSA en prend acte et se félicite d'avoir été entendu sur la nécessité de maintenir un pôle d'Enseignement supérieur et de Recherche, contrairement à ce que laissaient entendre des sources convergentes quant à la possible séparation de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, cette dernière pouvant être rattachée à l'Industrie.

Dans son communiqué du 31 mars, Sup'Recherche-UNSA a manifesté son inquiétude quant au risque qu'une telle décision pouvait engendrer de se détourner de la recherche fondamentale et de sacrifier les sciences humaines et sociales, déjà parents pauvres de la recherche.

Bien que les spécificités et nombreuses problématiques qui touchent à l'Enseignement supérieur et à la Recherche justifiaient du maintien d'un ministère de plein exercice, Sup'Recherche-UNSA prend également acte de la volonté du Président de la République et du nouveau Premier Ministre de constituer un gouvernement resserré à 16 membres. L'Education nationale, l'Enseignement supérieur et la Recherche ont donc été réunis au sein d'un même portefeuille ministériel.

Dès lors, Sup'Recherche-UNSA réclame la création d'un Secrétariat d'Etat en charge de l'Enseignement supérieur et de la Recherche afin d'avoir un interlocuteur clairement identifié pour faire avancer les dossiers en cours et apporter des réponses concrètes aux multiples préoccupations de la communauté universitaire et scientifique.

Contact :

Stéphane LEYMARIE,

Secrétaire Général, stephane.leymarie@univ-lorraine.fr – 06 14 40 39 76

Sup'Recherche-UNSA

87 Bis, Avenue Georges Gosnat 94853 IVRY-SUR-SEINE Cedex

Tél : 01 58 46 86

www.sup-recherche.org sup-r@unsa-education.org